

# Ein grosses Merci

Wir durften vom 11.–21. Juli 2019 in Ringgenberg gemeinsam ein wunderschönes erfolgreiches 24. Eidg. Armbrustschützenfest durchführen.

Das OK, die Armbrustschützengesellschaft Ringgenberg sowie der Eidgenössische Armbrustschützenverband und alle Armbrustschützinnen und Armbrustschützen aus der ganz Schweiz danken herzlichst:

- allen Helferinnen und Helfern für die super Unterstützung und den unermüdlichen Einsatz
- allen Festbesucherinnen und Festbesuchern
- den Behörden sowie der Gemeindebehörde Ringgenberg und ihren Mitarbeitenden für die Unterstützung und die unkomplizierte Zusammenarbeit sowie für die Benützung aller Anlagen
- den Landbesitzern und Pächtern für die Benützung der Grasflächen
- allen Sponsoren für ihre Unterstützung und die angenehme Zusammenarbeit
- allen Gabenspendern und Bargeldspendern für ihre Unterstützung
- allen Armbrustschützinnen und Armbrustschützen für ihre sportliche Teilnahme, ihre Fairness und das Zelebrieren ihrer Sportart für Jung und Alt
- der Dorfbevölkerung von Ringgenberg und Goldswil für das Beflaggen der Häuser sowie für die Unterstützung und das Verständnis während des Festes
- allen, die in irgendeiner Art und Weise zum guten Gelingen des Festes beigetragen haben
- allen «Chrapfern» ein herzliches Dankeschön.